
Sehr geehrte Frau Schulz, 
 
Ihr Fragenkatalog ist sehr interessant aber auch sehr umfangreich. Aus Zeit- und 
Kapazitätsgründen ist es mir aber leider nicht möglich, ausführlich und sachlich 
auf  Ihre Fragen zu antworten. Zum Thema "Frauen" haben wir in unserem 
Kommunalwahl-Programm einiges behandelt. (s. www.bbz-bielefeld.de) 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Robin Fermann 
 

https://www.bbz-bielefeld.de/

